

Gerhard Kamm

Envy and resentment among the square dance clubs?

Clubs have always put out flyers at special dances to advertise their events. Everyone could take one or more flyers for himself or his club. But now I realized that someone is interested in specifically harming certain clubs. At the **Castle Ghost Dance** in Leingarten, all of the HÄBBIE HIBBOS flyers disappeared at once. At the **Valentines Castle Dance** in Reilingen, flyers for the special dance of the "Deutsch-Russischen Square Dance Freunde e.V." were laid out in two different places on the flyer table. Those too suddenly disappeared. The president of the DRSDf then discovered them in the cloakroom area and put them back again. When I checked, I discovered that the flyers had disappeared again. I then found them under the stack of a flyer for another event.

Will we have to assign someone to guard the flyers in the future?

Neid und Missgunst unter den Square Dance Clubs?

Seit jeher wurden an Special Dances von Clubs Flyer ausgelegt, um auf ihre Veranstaltungen hinzuweisen. Jeder konnte sich hier bedienen und einen oder mehrere für sich oder seinen Club mitnehmen. Nun musste ich aber feststellen, dass irgendjemand Interesse daran hat, gezielt bestimmten Clubs zu schaden. Beim **Castle Ghost Dance** in Leingarten waren alle Flyer der HÄBBIE HIBBOS auf einmal verschwunden. Beim **Valentines Castle Dance** in Reilingen waren Flyer für den Special Dance der „Deutsch-Russischen Square Dance Freunde e.V.“ an zwei verschiedenen Plätzen auf dem Flyer Tisch ausgelegt. Auch diese waren auf einmal verschwunden. Der Präsident der DRSDf hatte sie dann im Garderobenbereich entdeckt und wieder offen hingelegt. Bei einer Kontrolle musste ich dann feststellen, dass die Flyer wieder verschwunden waren. Ich fand sie dann unter dem Stapel eines Flyers für eine andere Veranstaltung.

Müssen wir in Zukunft jemanden abstellen, der die ausgelegten Flyer bewacht?



Thinker / Denker – Ctker-Free-Vector-Images--Pixabay